

Acaba de publicarse un número monográfico de la versión digital de la revista "El Eco Hernandiano", realizado por alumnos-trabajadores del Taller de Empleo Miguel Hernández III, de la Fundación que lleva el nombre del universal poeta oriolano. Este número está dedicado exclusivamente al curso "Estudio artístico de la creación hernandiana", celebrado este otoño en el campus de Las Salesas, en Orihuela, de la Universidad Miguel Hernández, con la colaboración del Ayuntamiento oriolano y la propia universidad.

Entre sus contenidos destacan las entrevistas efectuadas a todos los ponentes del curso: los profesores universitarios Carlos Pérez Reyes, Francisco Esteve, María Teresa Sánchez Albarracín y Pilar Escanero de Miguel, los filólogos César Moreno y Aitor L. Larrabide y el especialista en fotografía Adolfo Rodríguez Nieto.

También son entrevistados doce alumnos del curso que ofrecen sus valoraciones sobre el mismo y los dos profesores de los talleres de Fotografía y Pintura: Víctor Sánchez y Pepe Botella, respectivamente.

Una crónica del curso, con los contenidos de las exposiciones magistrales y opiniones sobre las mismas y una amplia galería de fotografías y dibujos efectuados durante el curso, completan este monográfico.